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  ATA 001/2024 1 

No dia vinte e três de janeiro de dois mil e vinte e quatro, às 13h30min (treze horas e 2 

trinta minutos) reúnem-se na sala de reunião do CIS-COMCAM, convocados pela 3 

presidente do CRESEMS, Sara Caroline Beltrame Perez, os Secretários Municipais de 4 

Saúde da 11ª Regional de Saúde para realização da primeira reunião do CRESEMS do 5 

ano de 2024, tendo como pautas: 1. Oftalmologia; 2. Oncologia. Sara inicia a reunião 6 

agradecendo a presença de todos desejando um excelente ano, fala a respeito do 7 

Hospital de Olhos Dr. Prime. Ela diz que conforme relatado em reuniões anteriores, o 8 

hospital foi credenciado com o valor errôneo na portaria sendo que o valor mensal foi 9 

publicado como valor anual e que logo entrou com pedido para ajustar o valor. Em 10 

novembro, saiu a retificação da Portaria GM/MS nº 4.514, de 21 de dezembro de 11 

2022com o valor correto de R$ 6.506.986,92 anuais, porém o município de Mamborê não 12 

recebeu esse valor. Sara afirma que novamente contatou o Ministério da Saúde para se 13 

informar do motivo do não recebimento. Entretanto, foi informada que a pedido do 14 

Secretário de Saúde do Paraná para que desabilitasse o hospital, a desabilitação não 15 

ocorreu até o momento, porém sem o recuso o hospital encontra-se com a agenda 16 

fechada para os atendimentos via SUS, visto que estão devendo o mês de 17 

dezembro/2023, já que não receberam, janeiro foi solicitado para suspender a agenda 18 

bem como em fevereiro. Os demais secretários manifestam sua indignação com tal fato e 19 

mencionam que estão sofrendo com o transtorno gerado diante da suspensão das 20 

agendas, salientam ainda o bom atendimento prestado pelo Hospital de Olhos Doutor 21 

Prime. Sara diz que conversou com os deputados e com o presidente do CONASEMS, 22 

para ajudar a intervir na situação. Os gestores debatem a respeito do assunto. Camila 23 

Corchak informa a situação da habilitação do Hospital Oftalcam, menciona que a Ofatlcam 24 

não apresentou documento até o momento para realização dos contratos e que não há 25 

previsão para o início dos atendimentos haja visto que ainda irão realizar contrato e que 26 

os prazos são morosos. Sobre o Hospital de Olhos Doutor Prime Éllen informa que 27 

assistiu novamente a reunião da CIB que informa no ofício, entretanto em nenhum 28 

momento foi falado a respeito da revogação como mencionado pela secretaria de 29 
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saúde do Estado. Sara fala que o Ministério alega que Mamborê não tem gestão do teto, 30 

porém todos os procedimentos que o hospital faz, nenhum é AIH e que Mamborê recebe 31 

todos os recursos da união normalmente que para o MS o município é gestão municipal, 32 

visto que recebe MAC, piso de enfermagem do federal e nenhum recurso que recebe para 33 

estes fins vem do Estado. Gestores acreditam que como no Paraná a poucos serviços de 34 

oftalmologia comporta o credenciamento de dois serviços. Brito e Lilian sugerem que o 35 

oficio seja em nome de todos. Éllen diz que em novembro/2023 Campo Mourão foi 36 

habilitado no serviço de Oftalmologia e já recebeu algumas parcelas e pede para que 37 

Camila explique como será essa regulação. Camila fala da habilitação da Oftalcam. E 38 

José complementa explicando como funcionará as cotas, que pode ser que no início, por 39 

causa da alta demanda, o recurso não seja suficiente para todos os municípios e que será 40 

através do IDS. Éllen fala do valor recebido pela portaria de habilitação e apresenta uma 41 

divisão per capita. Monica salienta a importância de acompanharem os atendimentos e a 42 

qualidade destes por parte do hospital Oftalcam. Camila diz que a partir de agora, 43 

qualquer problema que tiverem, que os secretários informem a auditoria. Gabriela 44 

questiona se todos procedimentos que fazem em Mamborê, serão ser feito em Campo 45 

Mourão, Camila responde que acredita que sim. Gestores debatem a respeito do assunto 46 

e definem que após finalizar o contrato, Campo Mourão irá informar o fluxo a todos, bem 47 

como o local de agendamento. Gestores debatem a respeito da pactuação dos municípios 48 

com a Oftalcam e afirmam que na época que poderiam escolher um dos dois hospitais, 49 

Dr. Prime e Oftalcam, decidiram pactuar com os dois. Éllen passa para a pauta da 50 

Oncologia e fala sobre a nova portaria que destinou o recurso de oncologia. E questiona a 51 

Camila como está o processo de inserir este recurso no serviço. A secretária de Campo 52 

Mourão responde que foi feito uma auditoria com o município de a 11ª Regional e que 53 

após o resultado do relatório, farão uma reunião com a Santa Casa para poderem 54 

repactuar alguns serviços. Além do mais, fala a respeito dos recursos destinados ao 55 

hospital. Todos debatem a respeito do ofício encaminhado pela Santa Casa aos 56 

municípios. Marcelo fala para levar a pauta à reunião de prefeitos, visto que dependem 57 

deles para tomar decisões, e apresenta o ofício encaminhado pela instituição. Camila diz 58 

que adiantaram à Santa Casa o valor de 4 milhões. Gestores debatem decidem 59 
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aguardar Campo Mourão resolver o problema e reiterar o ofício já enviado a Santa Casa. 60 

A pauta seguinte é referente a regulação do SAMU. Marcelo agradece o apoio de todos 61 

no grupo do WhatsApp, que após a pressão dos secretários ele conseguiu um retorno da 62 

regulação e que resolveu a situação do acidente ocorrido em seu município. Pondera 63 

ainda, que não é certo trabalhar apenas sob pressão. Gestores falam a respeito da 64 

situação que se encontra o SAMU e decidem fazer uma reunião juntamente com os 65 

prefeitos para expor todo cenário. Leuktembergg refere para a Camila a necessidade de 66 

solicitar a Santa Casa um plano de manutenção da Oncologia, pois o contrato com o 67 

INCAN termina em maio/2024. Éllen fala sobre o pró gestão e questiona se os gestores 68 

tem interesse em continuar com as oficinas. Todos decidem continuar e decidem realizar 69 

a próxima oficina no dia 20/02/2024 às 8h30, em Mamborê. Éllen fala aos secretários a 70 

respeito da Portaria nº 960/2023 que institui que os pagamentos por desempenho serão 71 

repassados aos profissionais de saúde bucal. Informa também sobre o Programa de 72 

Dignidade Menstrual que será liberado pela farmácia popular. Ainda, informa os gestores 73 

a respeito do piso da enfermagem. Todos debatem a respeito da nota técnica 34 e dando 74 

as pautas por encerradas Sara encerra a reunião. Não havendo mais nada a se tratar, eu 75 

Camila Marcelino lavrei a presente ata, que foi conferida por Éllen Alessandra de Souza 76 

Jesus e Sara Caroline Beltrame Perez. Se fizeram presentes nesta reunião Adilson Souza 77 

de Brito (Secretário de Saúde de Quarto Centenário), Camila Kravicz Corchak (Secretária 78 

de Saúde de Campo Mourão), Camila Marcelino Kath (Assessora Administrativa do 79 

CRESEMS), Éllen Alessandra de Souza Jesus (Apoiadora do COSEMS), Fabiana A. 80 

Meirele (Enfermeira de Terra Boa), Gabriela Martins Gonçalves (Secretária de Saúde de 81 

Goioerê), Leuktembergg Meneghetti da Costa (Secretário de Saúde de Terra Boa), Lilian 82 

Welz (Secretária de Saúde de Ubiratã), Mara Cristina Garofalo (Secretária de Saúde de 83 

Boa Esperança), Monica Regina de Souza (Secretária de Saúde de Janiópolis), Raissa 84 

Henrique dos Passos (Secretária de Saúde de Campina da Lagoa), Sandra Regina Felix 85 

Germani (Secretária de Saúde de Farol), Sara Carolina Beltrame Perez (Secretária de 86 

Saúde de Mamborê). 87 


